

HSビル音楽教室

冬季コロナウイルス対策

2021年1月9日
HSビル音楽教室 三宅雅子

【生徒の皆様へ】

新年あけましておめでとうございます。本年も何卒よろしくお願い致します。

昨年より、完全オンラインへの移行をしておりましたが、以前拡大の止まないコロナウイルスの報道、またイギリス変異種の登場と合わせて、ピアノの鍵盤を手で叩く特性上、安全面を最優先することとし、現状の対応を継続することとしました。継続時期については、おってご案内致します。

■ 対応方針(継続)

- ①スマホ・タブレットを使用したオンラインレッスンに完全移行（対面なし）
- ②スマホ・タブレットがない場合は、有料での貸し出し

※スマホ・タブレットの料金は別途ご案内します。

■ 新規の取り組み

これまで、オンライン会議アプリを使用したレッスンを推奨していましたが、自宅でレッスンした内容を動画で撮影し、木津先生に添削するムービーレッスンというアプリを導入します。こちらについても詳細は、木津先生と打ち合わせの上、ご案内させていただきます。

特徴：自宅で自分のタイミングでレッスンしたピアノを動画による添削という形のため、通信障害によるレッスンの弊害がなくなります。

■ 2020年度の発表会

コロナウイルス感染拡大の影響を鑑みて、自宅で撮影し、動画編集を行なった上映会をYOUTUBEで行う方針とさせていただきます。プログラムの順番や動画の撮影方法についても、近日、手順としてご案内致します。

事務担当 三宅ひとみ 08071510503

生徒の皆様には、ご不便をおかけしますが、安全面を最優先と判断させていただきました。何卒、ご了承の程・よろしくお願い申し上げます。

以上